

Mitgliedsantrag / Membership application (English version below)

Gesellschaft Historischer Neumarkt Dresden e. V.
Töpferstraße 6
01067 Dresden
Tel.: 0351/496 51 54
Fax: 0351/496 51 51
E-Mail: info@neumarkt-dresden.de

Erklärung: „Ich/Wir erkenne/n die satzungsgemäßen Ziele der Gesellschaft Historischer Neumarkt Dresden e.V. an und erkläre/n hiermit den Beitritt zur Gesellschaft.“

		Überweis.	Lastschrift
<input type="checkbox"/>	Ordentliches Mitglied	75,00 €	70,00 €
<input type="checkbox"/>	Ordentliches Mitglied (Studenten, Rentner, Arbeitslose)	50,00 €	45,00 €
<input type="checkbox"/>	Ordentliches Mitglied (Schüler)	25,00 €	20,00 €
<input type="checkbox"/>	Ordentliches Mitglied (Familie, Ehepartner + Kinder)	95,00 €	90,00 €
<input type="checkbox"/>	Ordentliches Förderndes Mitglied mit einem Jahresbeitrag von (Mindestjahresbeitrag: 80,00 €)		€
<input type="checkbox"/>	Firmenmitgliedschaft mit einem Jahresbeitrag von (Mindestjahresbeitrag: 300,00 €)		€

.....
Firma/Name, Vorname

.....
Straße/Hausnummer

.....
PLZ, Wohnort

.....
E-Mail-Adresse *)

.....
Tel./ Fax *)

.....
Geburtstag *)

.....
Beruf *)

- Ich/Wir überweise/n den von mir/uns zu entrichtenden vorgenannten Beitrag bis zum 31. März des Jahres.
- Ich/Wir ermächtigen/n die Gesellschaft widerruflich, den von mir/uns zu entrichtenden vorgenannten Beitrag zu Beginn eines jeden Jahres bei Fälligkeit zu Lasten meines/unseres Kontos

IBAN: BIC:

bei der: in:

durch Lastschrift einzuziehen.

Wenn mein/unser Konto die erforderliche Deckung nicht aufweist, besteht seitens des kontoführenden Kreditinstituts keine Verpflichtung zur Einlösung. Entstehen dem Verein durch die Zahlungsverweigerung Kosten, werde ich diese Aufforderung unverzüglich erstatten

.....

Ort/ Datum	Unterschrift
------------	--------------

"Ich bin/Wir sind einverstanden, dass meine / unsere allgemeinen personenbezogenen Daten einschließlich eventueller Änderungen und Ergänzungen zum Erledigen aller im Zusammenhang mit der satzungsgemäßen Arbeit der Gesellschaft und meiner / unserer Mitgliedschaft stehenden Aufgaben, wie zum Beispiel der Mitgliederverwaltung, Mitgliederbetreuung, Mitgliederinformation, sowie des Beitragseinzugs, erhoben, verarbeitet und genutzt werden. Die Datenverarbeitung und -nutzung betrifft die zweckentsprechende Datenspeicherung, -auswertung und die Datenweitergabe an Dritte, sowie das zum Durchführen der Aufgaben und Tätigkeiten der Gesellschaft Historischer Neumarkt Dresden e.V. erforderlich. Ich bin/Wir sind einverstanden, mit der elektronischen Speicherung meiner/ unserer Daten intern und / oder extern in einer geschützten Umgebung. Die Erklärung kann jederzeit schriftlich widerrufen werden."

Unterschrift:

Die mit *) gesetzten Angaben sind freiwillig.

Membership application

Gesellschaft Historischer Neumarkt Dresden e. V.
Töpferstraße 6
01067 Dresden
Tel.: +49 351/496 51 54
Fax: +49 351/496 51 51
E-Mail: info@neumarkt-dresden.de

Declaration: "I/We recognize the statutory objectives of the Gesellschaft Historischer Neumarkt Dresden e.V. and hereby declare my/our membership of the society."

	Bank transfer.	Direct debit
<input type="checkbox"/> Ordinary member	75,00 €	70,00 €
<input type="checkbox"/> Ordinary member (students, pensioners, unemployed)	50,00 €	45,00 €
<input type="checkbox"/> Ordinary member (pupils)	25,00 €	20,00 €
<input type="checkbox"/> Ordinary member (family, spouse + children)	95,00 €	90,00 €
<input type="checkbox"/> Ordinary supporting member with an annual contribution of (minimum annual contribution: € 80.00)		€
<input type="checkbox"/> Corporate membership with an annual contribution of (minimum annual contribution: € 300.00)		€

Company/name, first name Street/house number

Zip code, place of residence E-mail address *)

Phone/fax *) Date of birth *)

Occupation *)

- I/We transfer the aforementioned contribution to be paid by me/us by March 31 of the year.
 - I/We revocably authorize the company to debit the aforementioned contribution the aforementioned contribution to be paid by me/us at the beginning of each year on the due date to my/our account

IBAN: BIC:

at: in:

by direct debit.

"I/We agree that my/our general personal data, including any changes and additions, may be collected, processed and used for the performance of all tasks in connection with the statutory work of the association and my/our membership, such as membership administration, membership support, membership information and the collection of contributions. The data processing and use concerns the appropriate data storage, evaluation and transfer of data to third parties, as well as that which is necessary to carry out the tasks and activities of the Gesellschaft Historischer Neumarkt Dresden e.V. necessary. I/We agree to the electronic storage of my/our data internally and/or externally in a protected environment. The declaration can be revoked in writing at any time."

Signature:

The information marked with *) is voluntary.